
НАША РОДИНА
ПОДМОСКОВЬЕ

      На состоявшемся 17  октября за-
седании Избирательной комиссии
Московской области зарегистриро-
ван список кандидатов в депутаты
по единому округу на выборах в
Московскую областную Думу от ре-
гионального отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мос-
ковской области. 

      Третью по величине и значимо-
сти политическую партию Подмос-
ковья на заседании представляли
Галина Хованская, депутат Госу-
дарственной Думы, возглавляющая
партийный список СР в Москов-
скую областную Думу; Александр
Романович, председатель Совета
регионального отделения Партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мос-
ковской области, руководитель
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Московской областной Думе
и второй номер в областном списке,
а также другие представители
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в том
числе и от местных региональных
отделений и законодательных орга-

нов территориальных образований
области.  
      После официального принятия
Избирательной комиссией решения
о регистрации списка представите-
лям СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
были вручены удостоверения кан-
дидатов. 
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ЗАРЕГИСТРИРОВАН СПИСОК КАНДИДАТОВ

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
В МОСКОВСКУЮ ОБЛАСТНУЮ ДУМУ



П О Д М О С К О В Ь Е

     Наша партия с уверенностью
идёт на выборы не только в Госу-
дарственную Думу, но и в регио-
нальные парламенты. Мы надеемся
значительно прибавить в числе
своих депутатов во фракции в Мос-
ковской областной Думе. Такая
уверенность существует не на пу-
стом месте. Мы предлагаем абсо-
лютно понятные вещи. Вот эти семь
позиций: 

      • прогрессивная шкала подоход-
ного налога, налог на роскошь; 
      • распределительная пенсионная
система и принцип солидарности по-
колений. Нынешняя пенсионная на-
копительная система вредна. Пенсия
должна составлять не менее 60% от
заработка, а начисление пенсии за-
висеть только от двух факторов:
стаж и средний заработок;
      • почасовая оплата труда. За один
час неквалифицированного труда
платить 80 рублей плюс три повы-
шающих коэффициента: региональ-
ный, отраслевой, и самый главный –
квалификационный; 
      • решение квартирного вопроса
через массовое строительство соци-
ального жилья за бюджетные
деньги. 90% россиян сегодня не
могут позволить себе приобрести
квартиру по ипотеке, потому что у
них нет никаких денег, даже если
будет нулевая ставка процента по

ипотечному кредиту, они не смогут
этого сделать; 
      • ратификация 20-й статьи кон-
венции ООН против коррупции. Кор-
рупционер должен сидеть в тюрьме
до 20 лет с конфискацией имуще-
ства у него и у членов его семьи;
      • поступление природной ренты
прямиком в семейные бюджеты. Она
не должна оседать в карманах оли-
гархов;
      • прямые выборы губернаторов,
прямые выборы мэров всех городов,
прямые выборы членов Совета фе-
дерации.
      Привлекательность этой про-
граммы заставляет власть перестра-
ховаться и оставить в нынешнем
виде нашу несовершенную избира-
тельную систему. Вот такие здравые
предложения СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ по совершенствованию вы-
боров отметаются правящей пар-
тией:

      • избирательные урны из про-
зрачного материала;
      • установка веб-камер в помеще-
нии, где ведется подсчет голосов;
      • формирование участковых ко-
миссий только из партийных пред-
ставителей, а не подчиненных
бюджетников, которые сегодня ра-
ботают в участковых комиссиях;
      • отмена открепительных тало-
нов и возможности досрочного го-
лосования. 
     Мы считаем, что эти лазейки
могут значительно искривить ре-
альное волеизъявление граждан.
Но главное всё-таки, чтобы люди
приходили на выборы. Я считаю,
что реально высокая явка – это
самое верное оружие против
любых фальсификаций. Если люди
придут, проголосуют за те партии,
за тех кандидатов, которым они до-
веряют, лично проголосуют, не пе-
редоверяя свое право голоса кому
бы то ни было, это будет очень хо-
рошей страховкой от фальсифика-
ций. Поэтому единственно
правильное решение – лично
прийти и проголосовать.

Алексей АСТАФУРОВ, 
руководитель Волоколамского
районного отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депутат
Волоколамского районного 
Совета, кандидат СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ на выборах в Мособл-
думу 4 декабря 2011 года 
       Президент Медведев пы-
тался убедить пришедшую на
встречу с ним общественность,
а заодно и телезрителей, в том,
что «любые разговоры о зада-
ниях на выборах – это просто
провокация». В том же ключе
дал интервью трём телекана-
лам премьер Путин, утверждав-
ший, что «для рядового
гражданина всегда есть выбор».
      А на деле та же президент-
ская администрация ещё раньше
поставила перед «Единой Рос-
сией» и исполнительной властью
регионов задачу получить на вы-
борах 4 декабря в среднем 65%
при явно завышенном партийном
прогнозе до 60%. В целом же ре-
гионам велят ориентироваться на
результаты 2007 года. И как бы
сейчас чиновники управления
внутренней политики Админист-
рации Президента ни открещи-
вались от этой своей директивы,
на местах-то она уже действует и
транслируется региональными
лидерами исполнителям. Не с
Луны же она свалилась на гу-
бернскую вертикаль?
     Ассоциация «Голос», осу-
ществляющая общественный
контроль над выборами, обна-
родовала факт прямого вмеша-
тельства в избирательный
процесс: запись выступления

мэра Новокузнецка Валерия
Смолего 4 октября, где глава
города потребовал от руково-
дителей предприятий региона
обеспечить «правильное» голо-
сование. «Цель ясна: «Единая
Россия» должна победить», –
заявил чиновник. Градоначаль-
ник объяснил, что руководство
предприятий должно знать, кто,
когда и где голосует. «Все, что
делается, как в области, в
стране, так и у нас в городе,
надо четко связывать с «ЕР», –
поучал он слушателей.
     Похоже, что в каждом ре-
гионе России, в каждом районе,
в каждом поселении есть свой
такой «Смолего», раздающий
подобные поручения. Глава Во-
локоламского района Вячеслав
Карабанов, назвавшись руково-
дителем избирательной кампа-
нии волоколамского местного
избирательного штаба «Единой
России», выдаёт на-гора указа-
ния, граничащие с нарушением

закона, а может быть, и нару-
шающие его:
     — руководителю координа-
ционного центра Крестининой Е.В.
(кажется, она еще и заместитель
главы района) дано задание прово-
дить работу по привлечению ра-
ботников центральной районной
больницы в ряды сторонников пар-
тии «Единая Росссия». Добиться
увеличения числа сторонников
партии не менее чем на 30 человек
из числа работников ЦРБ (пункт 3
поручения № 01 от 5 августа 2011
года и пункт 10 поручения № 05
от 10 октября 2011 года). Видимо,
сейчас новые сторонники не очень-
то «вовлекаются»;
      — членам Координационного
центра городского поселения Во-
локоламск, кураторам проведе-
ния избирательных кампаний в
сельских поселениях и городском
поселении Сычево: в каждом посе-
лении создать группы быстрого
реагирования для участия в мас-
совых мероприятиях партии
«Единая Россия» и оппонентов
(штурмовиков каких-то, что ли?
– А.А.), согласно разнарядке,
утвержденной руководителем из-
бирательной кампании (т.е. Ка-
рабановым, пункт 3 поручения
№ 2 от 15 августа 2011 года);
      — кураторам и руководите-
лям координационных центров из-
бирательной кампании в
городских и сельских поселениях,
начальникам штабов избира-
тельных участков: на избира-
тельных участках образовать
группы зачистки территорий от
оппозиционных агитационно-про-
пагандистских материалов в со-

ставе достаточном для решения
данной задачи (это уже зондерко-
манды формируются? – А.А.);
     — назначить старших групп

и их заместителей. В каждом
центре определить ответ-
ственное лицо, координирующее
зачистку территорий избира-
тельных участков, входящих в
центр; – обеспечить возмож-
ность проведения зачистки от
оппозиционных агитационно-
пропагандистских материалов
подъездов многоквартирных
домов, снабженных запираю-
щими устройствами (пункт 1
поручения № 04 от 29 августа
2011 года);
      — председателю Волоколам-
ского районного отделения Мос-
ковской областной общественной
организации ветеранов (пенсио-
неров) войны, труда, Вооруженных
сил и правоохранительных орга-
нов Бахиреву В.В., председателю
общественной организации «Офи-
церское собрание» Волоколамского
района Московской области Гу-
рину В.М., председателю Волоко-
ламского отделения Московского
отделения Всероссийской обще-
ственной организации ветеранов
«Боевое братство» Паршину О.П.:
включить активных ветеранов,
членов «Офицерского собрания» и
«Боевого братства» в состав
групп быстрого реагирования для
участия в массовых мероприя-
тиях партии «Единая Россия» и
оппонентов. В Волоколамске – 20
человек, по поселениям – по 10 (ну,
точно штурмовиков готовят –
см. пункт 5 поручения № 04 от 29
августа 2011 года – А.А.);

      — заместителю руководи-
теля избирательной кампании
Забара О.И., председателю Воло-
коламского районного отделения
Московской областной обще-
ственной организации ветеранов
(пенсионеров) войны, труда, Во-
оруженных сил и правоохрани-
тельных органов Бахиреву В.В.,
члену партии Яковлевой: исполь-
зовать возможности службы со-
циальной защиты в решении
проблем пенсионеров и малоиму-
щих избирателей (пункт 6 по-
ручения № 05 от 10 октября
2011 года). Похоже, что свобод-
ные и демократические выборы в
Волоколамском районе Карабанов
решил заменить на несвободные
и недемократические, да еще и
под контролем «групп быстрого
реагирования» и «групп зачистки
территорий».
     Просто какая-то смесь опе-
рации «Трест» и «ночи длинных
ножей». Не много ли «ответ-
ственные товарищи» взвалили
на себя в чиновничьем рвении?
Крестининой надо бы ценами
на лекарства в ЦРБ зани-
маться, а не врачей в «Единую
Россию» загонять… И почему
«использовать возможности
службы социальной защиты в
решении проблем пенсионеров
и малоимущих избирателей»
необходимо только перед вы-
борами?
     И информацию об этих
явных нарушениях, очевид-
цами которых сегодня стали
волоколамцы, Президент Рос-
сии почему-то называет про-
вокацией!
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ВОЛОКОЛАМСК НАКРЫЛА ВОЛНА АДМИНИСТРАТИВНОГО РВЕНИЯ

Сергей МИРОНОВ, 

Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 

руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме РФ 

НА ЧЕМ ОСНОВАНА 
НАША УВЕРЕННОСТЬ В УСПЕХЕ

Свежие вести избирательной кампании 



1.  Балашихинский 1. Толстухин Владислав Дмитриевич; 2. Аринина Галина Сергеевна; 3. Николаева Лилия Ибрагимовна.
2.  Дмитровский 1. Чарышкин Петр Васильевич; 2. Андреева Надежда Николаевна; 3. Роньшин Александр Петрович.
3.  Домодедовский 1. Гончаров Евгений Анатольевич; 2. Коновалов Юрий Владимирович; 3. Виноградов Андрей Дмитриевич.
4.  Егорьевский 1. Комаров Андрей Михайлович; 2. Кирьянова Галина Михайловна; 3. Краснова Валентина Юрьевна.
5.  Клинский 1. Волнушкин Александр Николаевич; 2. Молочников Александр Ефимович; 3. Козаков Виктор Иванович.
6.  Коломенский 1. Рвачев Виктор Михайлович; 2. Полянкин Виктор Александрович; 3. Костюнин Анатолий Александрович.
7.  Королевский 1. Степанов Андрей Николаевич; 2. Бугровская Лидия Николаевна; 3. Моторин Алексей Анатольевич.
8.  Красногорский 1. Немировский Валерий Владимирович; 2. Нагорный Александр Иванович; 3. Тарабукин Роберт Владимирович.
9.  Ленинский 1. Николаев Виктор Геннадьевич; 2. Сафронов Василий Яковлевич; 3. Петров Антон Геннадьевич.
10. Люберецкий 1. Вахрушев Владимир Васильевич; 2. Шустова Надежда Ивановна; 3. Гумен Михаил Игоревич.
11. Мытищинский 1. Сапа Александра Александровна; 2. Сошин Максим Викторович; 3. Сорокин Владимир Николаевич.
12. Наро-Фоминский 1. Карпушев Дмитрий Николаевич; 2. Девишев Бадрей Бадретдинович; 3. Фоминых Юрий Александрович.
13. Ногинский 1. Кулаков Александр Владимирович; 2. Радченко Александр Иванович; 3. Корнеева Марина Юрьевна.
14. Одинцовский 1. Яременко Евгений Александрович; 2. Гриднев Константин Анатольевич; 3. Макаров Дмитрий Константинович.
15. Орехово-Зуевский 1. Матвеев Николай Юрьевич; 2. Муругов Сергей Васильевич; 3. Карягин Анатолий Васильевич.
16. Подольский 1. Игнатов Юрий Николаевич; 2. Кирюшина Светлана Викторовна; 3. Пригода Оксана Сергеевна.
17. Пушкинский 1. Зубков Михаил Федорович; 2. Карпачев Павел Юрьевич; 3. Некрасова Елена Юрьевна.
18. Раменский 1. Лактюшин Владимир Алексеевич; 2. Куданенко Василий Васильевич; 3. Самусев Анатолий Михайлович.
19. Рузский 1. Астафуров Алексей Алексеевич; 2. Панфилов Алексей Николаевич; 3. Сухарева Наталья Викторовна.
20. Сергиево-Посадский 1. Чугин Игорь Викторович; 2. Шляхин Михаил Викторович; 3. Илюшин Виталий Вадимович.
21. Серпуховский 1. Рохман Александр Анатольевич; 2. Дмитриев Михаил Игоревич; 3. Никулин Игорь Викторович.
22. Ступинский 1. Голубев Андрей Алексеевич; 2. Чугуев Анатолий Юрьевич; 3. Гулимов Семен Геннадьевич.
23. Химкинский 1. Авилова Людмила Васильевна; 2. Алиев Ханоглан Сале оглы; 3. Рыбальченко Владимир Игоревич.
24. Щелковский 1. Коровин Игорь Сергеевич; 2. Тарычев Николай Александрович; 3. Махмутов Рушан Гаярович.
25. Электростальский 1. Заворотный Андрей Юрьевич; 2. Журавлев Юрий Лаврентьевич; 3. Морозов Владимир Анатольевич.

№ Наименование Кандидаты в единый список
    округа 

ПАРТИЙНЫЙ СПИСОК КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 
ОТ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

П О Д М О С К О В Ь Е 3

      В частности, рассказывает Галина Пет-
ровна, мы вышли с законодательной инициа-
тивой, внесли поправку в закон о
приватизации. В ней говорится, что граждане,
которые использовали право на приватиза-
цию, не могут заблокировать, помешать
остальным членам семьи реализовать свое
право. Нельзя нарушать права других людей. 
       Кроме того, для защиты бывших членов
семьи собственника предлагаем не допускать
отчуждения жилого помещения, если есть реше-
ние суда о сохранении на определенный срок
права пользования за этим бывшим членом. Как
правило, речь идет о престарелых бывших су-
пругах, несовершеннолетних родственниках,
других социально не защищенных лицах. При
условии, что эти лица имели равное право на
приватизацию и не реализовали его ранее.                                              

Приватизация комнаты в коммуналке
      Сейчас повсеместно возникают проблемы
с приватизацией комнаты в коммуналке. Поль-
зуясь тем, что для собственников нет никаких
ограничений, некоторые из них вселяют в при-
ватизированные комнаты по 10–12 человек. Во
что превращается квартира после этого? Это
даже не общежитие, а какая-то ночлежка. Если
наниматель, прежде чем вселить кого-нибудь в
свою комнату, должен спросить разрешение у
соседей, то почему собственник может грубо
нарушать права остальных жителей квартиры? 
      Мы предлагаем ввести, к примеру, такое
ограничение. Если площадь комнаты 11–12 кв.
метров, а общая площадь 18 кв. метров, то

вселить можно одного человека, не нарушая
права других соседей. Если метраж комнаты
больше – максимум двоих. Но устраивать оче-
реди к местам общего пользования, ухудшать
положение соседей непозволительно. 
       Также требуется ограничить вселение в при-
ватизированные комнаты тяжелейших больных.
Такое ограничение существовало для жителей,
заключивших договор социального найма.
Нельзя было вселить в коммуналку больных с от-
крытой формой туберкулеза, страдающих неко-
торыми формами онкологических заболеваний,
агрессивных психических больных. 
      Перечень хронических болезней, при кото-
рых невозможно совместное проживание граж-
дан в одной квартире, существует и сейчас.
Правда, этот перечень втрое сокращен быв-
шим министром здравоохранения Зурабовым.
Раньше инвалиды, страдающие рядом заболе-
ваний, имели право на дополнительную жил-
площадь (это касалось, понятно, нанимателей).       
Тяжелобольным должны предоставляться

изолированные жилые помещения
      Теперь, если комната переходит в собствен-
ность, можно все. В письмах люди жалуются,
что не могут оставить в квартире дочку-школь-
ницу, престарелую мать, потому что психически
больной сосед бросается на них с ножом. Тяже-
лобольные онкологическими заболеваниями пе-
реживают, что причиняют неудобства соседям.
Это травмирует и самого больного, и тех, кто на-
ходится рядом с ним. Резко ухудшаются условия
проживания остальных жильцов квартиры. 

      Всем больным, страдающим тяжелыми
формами хронических заболеваний, должны
предоставляться изолированные жилые по-
мещения. Такой законопроект мы тоже
внесли. Пришлось направить его на за-
ключение правительства, поскольку, воз-
можно, придется потратить деньги из
федерального бюджета. 
      Если на законодательном уровне не ввести
такие ограничения на вселение тяжелейших
больных в приватизированные комнаты, то жи-
тели квартир коммунального заселения так и
будут страдать. Когда норма появится в законе,
решение можно будет обжаловать в суде.                                              

Что такое «скрытые коммуналки»
      У нас есть так называемые скрытые ком-
муналки, когда в одной квартире живут не-
сколько семей. ЖК РФ, принятый в 2005 году,
исключил важную норму. Раньше совершен-
нолетний член семьи был вправе заключить

отдельный договор социального найма, если
планировка квартиры позволяла выделить
изолированную комнату. Теперь этого нет.
Сейчас, особенно в связи с тем, что заверша-
ется приватизация, жалоб от граждан стало
больше. Они пишут, что лишились возможно-
сти улучшить свои жилищные условия. 
      Например, молодая семья хочет жить от-
дельно от родителей. Прежде она могла при-
ватизировать комнату и использовать ее как
стартовый капитал. Теперь такой возможности
нет. Что можно сделать в этой ситуации? Тупик. 
      Наш законопроект предлагает для тех, кто
стал нанимателем жилья до принятия ЖК РФ,
когда правила игры были другими, разрешить
заключать отдельный договор социального
найма и приватизировать жилое помещение.
Эта норма необходима в законе «О введении
в действие Жилищного кодекса Российской
Федерации». Понятно, что мера эта времен-
ная. 
       Оппоненты возражают, что, дескать, мы
будем плодить коммуналки. Сегодня их устраи-
вает хорошая статистика – якобы уменьшается
число квартир коммунального заселения. Но это
не совсем так. Остаются скрытые коммунальные
квартиры, в которых люди не живут, а мучаются,
не зная, как развязать этот узел. Надо думать не
о статистике, а о реальных людях. 
       Когда депутаты поддерживали эту норму, они
не учитывали, что семья тоже переживает разные
периоды. Люди женятся и разводятся, рождаются
дети, вырастают, создают свои семьи. 
      Сейчас в соответствии с Жилищным ко-
дексом присоединить, выкупить освободив-
шуюся комнату разрешается, только когда
семья занимает площадь меньше нормы. Если
же площадь хотя бы на полметра больше,
никто не позволит присоединить комнату.
Фактически на федеральном уровне консер-
вируется коммунальное заселение квартиры. 
       Очень надеемся, что наша поправка прой-
дет, и тогда соседи, у которых площадь чуть
больше нормы предоставления, смогут выкупить
по рыночной цене освободившуюся комнату. 

Двенадцать законопроектов о поправках в жилищное законо-
дательство внесла в этом году Галина Хованская, председатель
подкомитета по реформированию ЖКХ Комитета Госдумы по
строительству и земельным отношениям, депутат фракции
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», кандидат номер 1 в списке ре-
гионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на
выборы в Московскую областную Думу.  

ДЮЖИНА ПОПРАВОК В ЖИЛИЩНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО ОТ ГАЛИНЫ ХОВАНСКОЙ 

ВСЯ СПРАВЕДЛИВАЯ РАТЬ
На состоявшемся 17  октября заседании Избирательной комиссии Московской области зарегистрирован приведенный ниже список кандидатов в депу-
таты  по единому округу на выборах в Московскую областную Думу от регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области.
Регистрация кандидатов СР по одномандатным округам продолжается в окружных комиссиях области. 

Общественная приёмная избирательного объединения «Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области» 
находится по адресу: Москва, Зубовский бульвар, дом 21-23, строение 1 (вход в арку), тел./факс (499) 246-70-34, эл. почта: mosobl@spravedlivo.ru

1. Хованская Галина Петровна; 2. Романович Александр Леонидович; 3. Чарышкин Иван Васильевич; 4. Керселян
Сергей Айкович; 5. Карпушев Николай Григорьевич; 6. Лебедев Денис Юрьевич.

Кандидаты в обще-
областной список: 



П О Д М О С К О В Ь Е 4

     Во всех регионах России мы сталкиваемся с острей-
шей проблемой – разрывом индексов цен на сельхозпро-
дукцию – с одной стороны, и тарифов и цен на ГСМ,
электроэнергию, газ, удобрения, технику (словом, на ос-
новные ресурсы, которые потребляет АПК) – с другой.
Поэтому мы ждем от  правительства  мер по сбалансиро-
ванности межотраслевых экономических интересов и
справедливому паритету цен. 
     Но если смотреть  на проблему шире, то помимо тех-
нических мер надо вести разговор о состоянии нашей
агроотрасли, в частности, о развитии пригородного зем-
леделия. Депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
Мособлдуме считают, что необходимо предпринять дей-
ственные меры для того, чтобы придать новый импульс
развитию сельского хозяйства, и выступают за то, чтобы:
     • местные производители и переработчики сельско-
хозяйственной продукции могли самостоятельно реали-
зовывать свою продукцию жителям Москвы без огромных
торговых наценок, т.е. бороться с монополизмом скупщи-
ков и переработчиков сельскохозяйственного сырья;

     • контролировать в области тарифы и цены на го-
рюче-смазочные материалы, сельхозтехнику, запчасти,
минеральные удобрения; 
     • предоставлять крестьянским хозяйствам и коопера-
тивам льготные государственные кредиты; 
     • выделять землю в собственность для ведения кол-
лективного хозяйства и индивидуальной застройки;
     • предусмотреть отмену налогов на первые годы ста-
новления хозяйства.
     Мы считаем, что за счет средств государственного
бюджета надо строить жилье для молодых специалистов,
проводить газификацию и водоснабжение сельских на-
селенных пунктов, строить дороги. Для закрепления мо-
лодых специалистов на селе депутаты намерены
стимулировать увеличение строительства социального
жилья, предусмотреть выдачу беспроцентного кредита
на покупку (строительство) жилья и погашение кредита
за счет государства при рождении детей.
      Модернизация сельского хозяйства не может обой-
тись без высококвалифицированных специалистов. На

законодательном уровне мы пытаемся создать меха-
низмы, которые разрешали бы аграрным образователь-
ным учреждениям создавать малые предприятия и
устанавливали благоприятный налоговый климат для об-
разовательных учреждений. Целесообразно ввести меха-
низм госзаказа на подготовку кадров. 
      В 2011 году расходы для Министерства сельского хо-
зяйства и продовольствия Московской области по подраз-
делу «Сельское хозяйство и рыболовство» по сравнению
с 2010 годом уменьшены  на 974 365 тыс. рублей. Депутаты
фракции категорически с этим не согласны, тем более
если учесть, что  прошлогодние аномальная жара и засуха
нанесли сельскому хозяйству значительный ущерб. Никто
нас пока не застраховал от жаркого лета и на этот раз…
     И на федеральном уровне Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ считает целесообразным увеличивать расходы
на поддержку сельского хозяйства, а не уменьшать их. В
эту отрасль надо направлять не менее 10% бюджетных
расходов. Отечественное сельское хозяйство нуждается
не в красивых декларациях, а в действенной поддержке.

       Этот визит известных в обла-
сти парламентариев впору срав-
нить с вызовом спасателей на
место происшествия. Более двух
месяцев отчаявшийся местный
народ бомбит жалобами прокура-
туру, УВД, службу Пожнадзора,
архитектурный отдел админист-
рации и городской Совет депута-
тов  жалобами на незаконное и
абсолютно неуместное строи-
тельство здесь развлекательного
торгово-офисного центра. По-
скольку вопрос не решается, люди
обратились за справедливостью к

партии с этим названием – к руко-
водству регионального отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Московской области.
       Лидер областных справорос-
сов Александр Романович и вто-
рое лицо в подмосковной
парторганизации, член Совета ре-
гионального отделения Иван Ча-
рышкин решили не заниматься
бумажной волокитой и, – не-
смотря на занятость в предвыбор-
ной кампании, – срочно приехать
в Сергиев Посад и разобраться в
ситуации на месте, выслушать

людей, подумать, что можно
предпринять. 
       Действительно, аргументы у
жителей домов 56, 58 и 60 по Но-
воугличскому шоссе, что называ-
ется, железные. Депутаты
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ убе-
дились в этом на местности. В
микрорайоне достаточно магази-
нов и развлекательных заведений
и нет никакой особой надобности
возводить четырехэтажного мон-
стра в компактном спальном рай-
оне да ещё в непосредственной
близости от больницы.

      Александр Романович и
Иван Чарышкин, являющиеся
кандидатами СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ на выборах 4 декабря
в Московскую областную Думу,
выслушали все доводы и поже-
лания жителей микрорайона и
пообещали вплотную заняться
этой острой ситуацией, причем,
если понадобится, задейство-
вать для её удачного разреше-
ния в том числе и областного
прокурора.  
       В перспективе же, в случае
избрания в подмосковный пар-
ламент и с учетом этого примера
в Сергиевом Посаде, А.Л. Рома-
нович и И.В. Чарышкин наме-
рены разработать и внести в
Московскую областную  Думу
более строгие ограничения по
размещению объектов строи-

тельства в существующих уже
жилых кварталах. При этом осо-
бое внимание обратить на учет
мнения местных жителей, в
частности обязательность и
значимость  общественных слу-
шаний по проектам до их утвер-
ждения.  
      Вместе с областными депу-
татами А.Л. Романовичем и
И.В. Чарышкиным на встрече
были Председатель Совета
местного отделения СР Вяче-
слав Ковтун и член Бюро Совета
регионального отделения Игорь
Чугин.  Оба они также являются
кандидатами СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ на выборы в областную
думу. 
       По итогам встречи в Сергие-
вом Посаде депутат Московской
областной Думы  Александр Ро-
манович уже направил мате-
риалы по конфликтному
строительству торгового центра
прокурору Московской области
А.А. Аникину.  

     Александр РОМАНОВИЧ, председатель
Совета регионального отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской
области, руководитель фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Мособлдуме, кандидат
номер 2 в партийном списке регионального
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
на выборы в Московскую областную Думу

      13 октября газета «Ведомости» обна-
родовала распоряжение Администрации
президента: на декабрьских выборах в Го-
сударственную Думу «Единая Россия»
должна набрать 65% голосов россиян. Ав-
торы директивы даже поделили россий-
ские регионы на 3 условные группы, для
каждой из которых установлен свой мини-
мум голосов за «партию власти». «Сла-
бые» регионы обеспечат минимум 50%
голосов, «средние» – 55-60%, «сильные» –
65% и больше.
     В 2007 году «Единая Россия» набрала
в среднем 64,3% голосов россиян, список
партии возглавлял Владимир Путин. Борис
Грызлов тогда пообещал, что на выборах
2011 года партия получит как минимум
столько же. В свою очередь Дмитрий Мед-
ведев заявил, что выборы будут «абсо-
лютно справедливыми».
      Как сочетается справедливость с плано-
выми результатами выборов – неизвестно.
Зато хорошо известно, какими способами
достигаются поставленные «сверху» за-
дачи. Обслуживающие «Единую Россию»
социологи могут сколько угодно гипнотизи-
ровать легковерных, убеждая их в том, что
рейтинги «партии власти» сегодня не ниже,
а то и выше, чем в 2007 году. Соприкоснув-
шись с реальностью, их доводы «не катят».
      Возьмем сравнительно недавние вы-
боры в Московской области глав Можайска,
Серпухова, Чехова, городского поселения

Уваровка Можайского района, выигранные
кандидатами от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.
В каждом из этих случаев мои товарищи
по партии получили свыше 30% голосов
избирателей, в представительных орга-
нах Московской области сегодня рабо-
тает более 300 депутатов – членов
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. А ведь мы не
единственные в регионе, есть еще КПРФ
и ЛДПР – ну и где здесь место 65% за
«Единую Россию»?
     Другие примеры – результаты выборов
в законодательные собрания российских
регионов 13 марта. Результаты «Единой
России» в Твери, Курске, Кирове – ниже
40%. В Советском районе Нижнего Новго-
рода СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ стала по-
бедительницей, завоевав свыше 30%
голосов избирателей. Результат «Единой
России» – 27,63% – это в 2 с лишним раза
ниже «заказанного» рейтинга партии.
     Депутатский корпус подмосковной
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ принимал уча-
стие в нижегородских выборах в качестве
наблюдателей и членов избирательных
комиссий. В Нижнем Новгороде мы в
сотый раз столкнулись с массовыми нару-
шениями, на которые шли работники из-
биркомов, стремясь «задрать» показатели
«партии власти». Широко применялся гру-
бый шантаж избирателей по месту ра-
боты, печально известные «карусели»
(многократное голосование по открепи-

тельным талонам), вброс бюллетеней, ма-
хинации на выездных голосованиях, от-
ключения света на участках…
     Относительно свежим ноу-хау стала
«многоходовка», при которой после подпи-
сания протоколов подсчета голосов ре-
зультаты в систему ГАС заносит оператор,
сидящий в соседнем кабинете, после чего
результаты якобы отсылаются в област-
ную избирательную комиссию по элек-
тронной почте, наблюдатели получают
распечатку, успокаиваются и уходят. Сле-
дующим утром они с удивлением обнару-
живают, что результаты голосования
совсем иные, но возмущаться поздно –
после их ухода с цифрами «поработал»
инкогнито, а те данные, которые они ви-
дели на распечатках, в областную комис-
сию никогда не передавались... Практика
показывает, что в таких случаях доказать
факт подлога в судах первой инстанции
практически невозможно.
     Сегодня поставлена очередная «госу-
дарственная задача» – обеспечить нужный
процент теряющей поддержку «Единой
России» на декабрьских выборах. Указа-
ние дано открыто, о нем пишет пресса.
Приказ услышан деятелями «вертикали
власти» регионального уровня и ниже. В
том, что они будут стараться его выполнить
и за ценой не постоят, можно не сомне-
ваться. Но мы этого сделать не дадим.
Сейчас иная атмосфера в стране.

ЗАДАННЫЙ ПРОЦЕНТ – ЛЮБОЙ ЦЕНОЙ!

14 октября перед праздничным концертом, который проходил в Государственном Крем-
левском дворце по случаю Дня работника сельского хозяйства, президент Дмитрий Мед-
ведев и премьер Владимир Путин пообщались с тружениками села. Этот разговор
высветил и сдвиги, и проблемы в этой жизненно важной для страны отрасли. Своим ви-
дением ситуации делится  Иван ЧАРЫШКИН, член Совета регионального отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области, заместитель руководителя
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»  в Мособлдуме, член Комитета по аграрной по-
литике, землепользованию, природным ресурсам и экологии, номер 3 в партийном
списке регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на выборы в Мос-
ковскую областную  Думу.

17 октября десятки жителей микрорайона Углич в Сергиевом Посаде собрались
прямо на улице у своих домов, чтобы встретиться  с депутатами Московской
областной Думы, руководителем и заместителем фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ» Александром Романовичем и Иваном Чарышкиным.  

Надо всерьез браться за сельское хозяйство!

СЕРГИЕВ ПОСАД: ПОНАДОБИЛАСЬ ПОМОЩЬ ДЕПУТАТОВ 



    В пожарной части № 35 города
Дмитрова состоялось награждение
лучших по итогам пожароопасного
периода 2011 года сотрудников 5-го
Федерального отряда противопо-
жарной службы (5 ОФПС).
    По представлению депутатов

фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Московской областной
Думе  подмосковный парламент
также присоединился к награж-
дению пожарных. 
    Официальные итоги доста-
точно беспокойного в плане
природных пожаров лета-2011
пока ещё не подведены, од-
нако, если исходить из предва-
рительных, то дмитровские
огнеборцы и в частности лич-
ный состав 5 ОФПС поработал
хорошо. Все очаги лесо-торфя-
ных пожаров своевременно
ликвидировались, а большин-
ство из них обнаруживалось
благодаря системной работе по
патрулированию в ранней ста-
дии горения. Так что именно
благодаря профессионализму
и максимально ответственному
отношению пожарных из
5 ОФПС к профилактике лесо-
торфяных пожаров этим летом
жители района запаха горя-
щего торфа не ощущали, и си-
туация у нас не развивалась по
прошлогоднему сценарию.
     От имени Московской област-
ной Думы и фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» поблагодарить
дмитровских огнеборцев за доб-
росовестную работу, приехал
помощник депутата областной
думы И.В. Чарышкина Вячеслав
Белоусов (он является кандида-
том СР по Дмитровскому одно-
мандатному округу на выборах в
Мособлдуму). 

    Он вручил нагрудные знаки «За
трудовую доблесть» Московской
областной Думы, которых  были
удостоены  сотрудники 5 ОФПС.
Это вышедшие на пенсию нынеш-
ней  осенью по выслуге лет А.А. Ки-
селёв, В.В. Беспалов, В.Е. Вязов,
В.А. Михайлов. Ещё тринадцать со-

трудников пожарных частей, входя-
щих в состав 5 ОФПС, получили
благодарственные письма Москов-
ской областной Думы.
     «Вы не те герои, которых награж-
дают от случая к случаю или по празд-
никам, вы из тех героев, кто делает
своё дело каждый день, чья профес-

сия постоянно сопряжена с героиз-
мом,  мужеством и отвагой», – сказал
во время церемонии вручения наград
Вячеслав Георгиевич Белоусов.
Кстати, он сам в прошлом работал в
структуре МЧС России,  хорошо
знает и понимает значимость и все
проблемы профессии пожарного.
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Валерий НЕМИРОВСКИЙ, 
кандидат по единому списку
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ на выборы 
в Московскую областную Думу 

     Недоучет «фактора детских
садов» играет весьма печаль-
ную роль во многих районах
Московской области, в том

числе в Красногорском и
Истринском. Многие мамы
вынуждены уже более трех
лет оставаться с детьми
дома, не имея возможности
выйти на работу. Среди них
существенный процент оди-
ноких и многодетных. Госу-
дарство оставляет их
совершенно без средств к
существованию. А ведь да-
леко не каждая даже полно-
ценная семья имеет
возможность определения
ребенка в платные разви-
вающие центры, которых,
кстати, немало в нашем
районе. Это непроститель-
ное отношение к материн-

ству и семье в целом! 
     Областной бюджет вполне
может себе позволить строи-
тельство дополнительных дет-
ских учреждений, обеспечив
место каждому малышу. А в
каком состоянии находятся дет-
ские площадки! Об этом гово-
рить даже стыдно. Мы не имеем

права подвергать риску малы-
шей! А дело обстоит именно
таким образом. Помимо всего
прочего детям приходится со-
седствовать с нашей весьма
«культурной» молодежью.
Оставленный мусор, бутылки,
окурки в местах для игр – не
редкость. Песочницы стали
приютом для зачастую буйно
отдыхающих подростков. От-
сутствие мест для отдыха и раз-
вития молодежи – тоже
проблема, требующая не мень-

шего внимания. Бесплатных
спортивных секций и творче-
ских кружков почти не оста-
лось, летние детские лагеря
пришли в упадок! 
     Мы обязаны изменить такое
положение вещей! Наша за-
дача – добиваться кардиналь-
ного улучшения всей детской
инфраструктуры. Чтобы возро-
дить детский спорт, прежде
всего надо сделать его бюд-
жетным. Открытие спортивных
секций в школах и дальнейшее

определение детей в спортив-
ные клубы, обеспечение не-
обходимым инвентарем –
неплохое начало. Вложив
силы, материальные средства
в целевые программы, мы соз-
дадим более надёжный фунда-
мент для подрастающего
поколения. Мы и так уже расте-
ряли многое. Давайте уже за-
ниматься делом, а не
пустословить. Начиная с ма-
лого, мы вступим на путь боль-
ших перемен.

ФРАКЦИЯ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
ПОБЛАГОДАРИЛА ДМИТРОВСКИХ ПОЖАРНЫХ

Непростительное отношение к материнству и семье! 

Рождаемость в развитых странах во многом определяется тем, насколько государство
хочет и может снизить издержки семьи в этот сложный период. Сейчас механизмы социаль-
ной поддержки семьи недостаточны и работают плохо! Наши семьи страдают из-за дорого-
визны жизни, отсутствия жилья и роста коммунальных тарифов, нехватки детских садов,
введения платного школьного образования, дорогостоящего медицинского обслуживания. 

При рождении ребенка экономические и карьерные потери родителей весьма чувстви-
тельны, особенно в первые годы. Хочется отметить, что с каждым следующим деторожде-
нием семья погружается во всё более глубокую бедность. По статистике – рождение второго
ребенка даже в полной семье повышает риск бедности с 30 до почти 50%. Среди семей с
тремя и более детьми он превышает 70%. Солидные социальные пособия и оплачиваемый
декретный отпуск – эффективные механизмы семейной политики многих государств. Наша
страна пока далека от этого. 

Реальная дееспособность само-
управления в поселениях и муници-
пальных образованиях Талдомского
района  напрямую зависит от финан-
сирования. Если в федеральном
бюджете, в бюджетах субъектов Фе-
дерации не будут предусмотрены
деньги на это,  если поселения не

обеспечить финансовыми ресурсами, то реформа местного само-
управления, а заодно и все наши выборы на местах  пойдут прахом.
Даже самые лучшие руководители, самые лучшие депутаты без
денег ничего сделать не смогут. Причем, финансовое обеспечение
должно быть не только на будущий год, а постоянное. А это можно
четко установить только соответствующими законами. 
     А пока же существующую ситуацию очень верно обрисовал в своем
выступлении на недавнем Конгрессе депутатов СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ Центрального Федерального округа  лидер подмосковной
СР Александр Романович. Он сказал, что бюджет посёлка Барвиха
на Рублевке достигает 700 млн. рублей. Это просто несравнимо  с
тощими бюджетами «некоторых поселений Дмитровского и Талдом-
ского районов», которые не дотягивают и до 10 миллионов…
    А ведь на наши муниципалитеты, в том числе и сельские,  возло-
жено порядка 30-ти различных функций. Поселения  да и район
практически полностью зависят от вышестоящих бюджетов. При
этом собственные доходы едва дотягивают до 30% в структуре их
бюджета, да и то в лучшем случае. Конечно же, с такими ресурсами
качественно реализовать свои полномочия очень трудно. Поэтому
сельские администрации подчас просто вынуждены передавать на
районный уровень то, что сами не могут сделать. 

     И рисуется такая картина. Формально самоуправление у талдом-
чан есть, а доходов и реальных стимулов к развитию территории под-
час нет. К этому можно добавить дефицит кадров: на тысячу человек,
в среднем, приходится один муниципальный служащий, и получает он
зачастую примерно не более 5-7 тыс. рублей. Всё это обесценивает
статус системы местного самоуправления.
    Необходимо оптимизировать существующий порядок так, чтобы
у поселений появились деньги, а для этого нужно четко выстроить
финансовые отношения, в том числе и  правила предоставления
трансфертов. Очень нужны понятные критерии оказания финансо-
вой помощи местному самоуправлению, причем, не зависящие от
прихоти вышестоящего начальства. 
    Например, на уровне "район-поселение" должна оставаться
значительная часть поступлений от НДФЛ". Думаю, что на местный
уровень государство могло бы передать и основную часть поступ-
лений от выдачи патентов индивидуальным предпринимателям. За
сельскими поселениями нужно закрепить дополнительные источ-
ники доходов. В частности, сейчас они обязаны выявлять админи-
стративные правонарушения, в том числе по нанесению ущерба
экологии. При этом ни копейки за это не получают. Администра-
тивные штрафы должны идти в бюджет того уровня власти, терри-
тории которого наносится ущерб. Неплохо бы помогать и напрямую
самим жителям. Нужно не плодить барьеры, а наоборот, поддер-
живать деловую активность людей. 
    Хорошо бы навести порядок и с землепользованием. Неплохо,
если бы реальностью стали обещания правительства ввести без-
возмездное срочное пользование земельными участками для сель-
ской интеллигенции, врачей, учителей, социальных работников. А
для многодетных семей (от трех малолетних детей) – вне конкурса
и бесплатно.
    Что-то затянулась, к примеру, подготовка законопроекта, раз-
решающего селянам строить жилые дома на сельскохозяйствен-
ных землях. Главное здесь в том, чтобы земли не попали к
перекупщикам. Тогда селянам их не видать, как своих ушей. Нужно
передать самим поселениям больше полномочий по распоряжению
земельными делами.  

Александр РОНЬШИН, председатель 
Совета местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ в Талдомском районе, кандидат по
единому списку Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ на выборы в Мособлдуму

БАРВИХА И ТАЛДОМ – НЕБО И ЗЕМЛЯ…
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     – На федеральных выборах 2007
года «Единая Россия» агитировала
жителей Электростали голосовать за
своих представителей, пропагандируя
популярную программу внедрения
энергосберегающих источников
света. Другой лозунг был: если за
«Единую Россию» проголосуем –
область нас озолотит. 
      С тех пор прошло 4 года, но в вечер-
нее время районы нашего города еще
темнее, чем раньше. А значит, и опас-
нее… Дело в том, что средства на осве-
щение населенных пунктов
выделяются из регионального бюд-

жета в расчете на «застроенные тер-
ритории». Это логично – не устанавли-
вать же фонари среди полей и на
лесных опушках. 
     В нашем городе некоторые заводы
простираются на десятки километров,
вдоль них каждый день проходят

сотни людей, работников этих пред-
приятий, и не только. Вы можете себе
представить: в областных инстанциях
наши городские власти не смогли об-
основать необходимость освещения
этих территорий, поскольку не дока-
зали, что заводы являются застроен-
ной территорией!
      Это один из самых показательных,
даже кричащих, примеров бездеятель-
ности городской администрации. На
областном уровне распределение
средств происходит «по понятиям».
Есть главы городов, с которыми
областные власти считаются, жителей
этих городов можно поздравить. И есть
городские руководители, которых
областные начальники «не замечают»  –
это наш случай.

      А раз так, то и бюджет на душу насе-
ления у нас один из самых низких в
Московской области, и городское хо-
зяйство лежит в руинах. Для того чтобы
поддерживать в пригодном состоянии
дороги, их нужно ремонтировать в
среднем раз в год. В нынешнем году
наши дороги не ремонтировались ни
разу, как и в прошлом. 
      В больницах – дефицит медикамен-
тов. И по-прежнему люди с рассвета
выстраиваются в бесконечную очередь,
чтобы получить талончик на бесплат-
ный прием к врачу. При этом доля плат-
ных услуг в бюджете города – одна из
самых высоких в области, т.е. бесплат-
ной медицины практически не осталось.
И это в экологических условиях про-
мышленного города! На содержание од-
ного больного в Электростали средств
выделяется в 2,5 раза меньше, чем в
Ногинске, и в 2 раза меньше, чем в
среднем по области... 
      Власть не желает видеть этой про-
блемы. Подтверждением этого невесе-
лого факта могли служить неуклюжие

ответы начальника управления город-
ского здравоохранения Марины Кадей-
киной на вопросы корреспондентов
программы «Дело об операции», пока-
занной Первым каналом российского
телевидения минувшей весной. Наши
власти не привыкли к прямолинейным
вопросам независимых журналистов,
местные СМИ неудобных вопросов не
задают. 
      Я считаю, что жители Электростали
«пали жертвой» кадровой политики го-
родской администрации. Положение не
изменится, пока в администрации не
произойдут серьезные кадровые пере-
мены. Как этого добиться?
      Единственный способ: на декабрь-
ских выборах не голосовать за «Единую
Россию», в которой состоят все город-
ские начальники от мала до велика. По-
ражение родной партии натолкнет их на
необходимые выводы. Если же «Единая
Россия» победит, то все останется на
своих местах, и наш город-труженик
будет по-прежнему в числе самых обез-
доленных городов Московской области.

     Вступил в силу закон, принятие
которого Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ добивалась уже несколько
лет. Этот закон № 73/2011-ОЗ «О
бесплатном предоставлении земель-
ных участков многодетным семьям в
Московской области» дает право
многодетным семьям получить бес-
платные участки на территории про-
живания до 15 соток.
     Есть ряд условий, при которых адми-
нистрация Солнечногорского района
обязана выделить земельные участки
согласно вышеуказанному документу:
      1) члены многодетной семьи являются
гражданами Российской Федерации;

      2) родители либо одинокая мать
(отец), с которыми совместно проживают
трое и более детей, зарегистрированы по
месту жительства на территории Москов-
ской области не менее 5 лет;
      3) трое и более детей многодетной
семьи зарегистрированы по месту житель-
ства на территории Московской области;
     4) члены многодетной семьи не
имеют земельных участков в собствен-
ности на правах пожизненного насле-
дуемого владения или постоянного
(бессрочного) пользования на террито-
рии Московской области;
     5) члены многодетной семьи не яв-
ляются собственниками жилых домов

(строений) на территории Московской
области.
     Члены многодетных семей, которых
заинтересовала данная законодатель-
ная инициатива, могут обратиться в
Солнечногорское отделение Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ для получе-
ния юридической помощи в составле-
нии комплектов документов на
безвозмездное выделение земельных
участков.

     Наш адрес: 
     г. Солнечногорск, ул. Почтовая, д.7 
     тел.: 65-33-51; 8-926-143-81-81 
     Время работы: пн-пт 10.00-17.00

      Им не хотелось бы потерять
власть, которую они с большим
трудом получили, во многом во-
преки мнению народа. Многие
«тяжеловесы» политики и ли-
деры «партии власти», всё-таки
понимая это, несли груз мо-
ральной ответственности за
действия, мягко говоря, проти-

воречащие человеческой мо-
рали. Поэтому совсем бессо-
вестные пока остаются у
власти, отработанный расход-
ный материал (как Лужков, на-
пример) слит, а у тех, у кого
проснулась совесть (Шаймиев,
например) сами вышли из
рядов партии. Но есть и еще
один вариант, как у тульского
губернатора Дудки. Слава богу,
пусть и в редких случаях, но еще
работает принцип Глеба Жег-
лова: «Вор должен сидеть в
тюрьме!». 
      Так когда же «партия вла-
сти» будет нести ответствен-
ность за губернаторов, глав
районов и поселений, которых
она ПОСТАВИЛА? И не удив-
ляться эфиру центральных ка-
налов, и не ссылаться на

проделки западных спецслужб,
и не твердить о каком-то внеш-
нем давлении на партию.
      Да нет, господа единороссы,
давление не внешнее, а самое
что ни на есть внутреннее.
Именно простой народ, с его
бедами и неустроенностью –
это, пожалуй, и есть то давле-
ние, о котором вы говорите. Не
надо считать наш великий народ
тупоголовым и мягкотелым. Он
всё видит и понимает. 
      Одна только программа
"Новые дороги городов России"
чего стоит. На всех телеканалах
эту федеральную государствен-
ную программу «Единая Рос-
сия» без малейшей тени
сомнения приписывает себе.
Пожалуй, единственное доказа-
тельство причастности партии

«Единая Россия» к данной про-
грамме – это статьи расходов, и
то не партийного, а государст-
венного бюджета с целевым
назначением. А потом в ЕР
удивляются: и почему это Ин-
тернет-поисковики на слово
«партия» выкидывают соче-
тание «партия ВОРОВ И ЖУ-
ЛИКОВ»?
      Очень жаль, что в Государст-
венной Думе потеряны четыре
года, потому что в своё время
были проигнорированы инициа-
тивы Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ по дифференцируе-
мому подоходному налогу. Этот
законопроект позволил бы со-
кратить пропасть между бога-
тыми и бедными. Или ещё один
вопиющий пример саботажа
инициатив СПРАВЕДЛИВОЙ

РОССИИ – закон о реабилита-
ции инвалидов. Получается, что
он вообще не нужен нашему
парламентскому большинству.
Всё это объяснимо и лишний
раз подтверждает, что принятие
законов сейчас происходит ис-
ключительно в интересах правя-
щей партии, а не народа.
      А вот Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ главной целью
ставит построение общества
социальной справедливости.
Партия исходит из интересов
человека труда. Именно это
главное действующее лицо в
жизни страны остро нуждается
в справедливой оплате и до-
стойных условиях труда, в за-
служенных пенсиях, в праве на
КАЧЕСТВЕННУЮ, гарантиро-
ванную медицинскую помощь и
образование. Поэтому не слу-
чайно Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ постоянно прирастает
немалым числом новых активи-
стов и в Солнечногорске, и в
Московской области, и по
стране в целом. 

МЫ ЗА СОЦИАЛЬНУЮ СПРАВЕДЛИВОСТЬ
Александр ВОЛНУШКИН, председатель Совета местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Солнечногорском муниципальном районе, кандидат по единому списку Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на выборы в Московскую областную Думу 

ЗЕМЛЯ ДЛЯ МНОГОДЕТНЫХ СЕМЕЙ: 
ПРАКТИЧЕСКАЯ ЮРИДИЧЕСКАЯ ПОМОЩЬ ОТ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

ЭЛЕКТРОСТАЛЬ: 
ПРОФНЕПРИГОДНОСТЬ 
ГОРОДСКОЙ ВЕРХУШКИ

Андрей ЗАВОРОТНЫЙ, Председатель Совета
местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Электростали, кандидат по еди-
ному списку Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
на выборы в Московскую областную Думу  
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     Выступая на заседании
перед коллегами, руководитель
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» Александр Романо-
вич представил три законо-
проекта, разработанные его
товарищами по партии, депу-
татами Государственной Думы.
Авторство поправок к ст. 30
Жилищного Кодекса страны
принадлежит члену фракции
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
федерального парламента
Галине Хованской. Поправки

ограничивают право на сдачу
жилплощади для совладель-
цев коммунальных квартир в
тех случаях, если присутствие
квартирантов существенно
ограничивает жизненное
пространство соседей по
коммуналке. Иными словами,
поправки запрещают пере-
население коммунальных
квартир.
     Другой поправкой, которую
Романович предложил рассмот-
реть депутатам областной Думы,

была законодательная инициа-
тива Сергея Миронова и Нико-
лая Левичева о восстановлении
в избирательных бюллетенях
графы «против всех». Однако
наиболее очевидная обществен-
ная польза содержалась в по-
правке к ст. 23 федерального
законодательства, касающейся
ограничения доступа детей к ин-
формации, причиняющей им
вред. Не секрет, что главным
рассадником подобной инфор-
мации сегодня служит телевиде-

ние, пропагандирующее наси-
лие, алчность, разврат, заби-
вающее неокрепшие детские
головы идиотским юмором и
примитивной «попсой». В де-
кабре 2010 года «закон о за-
прете теле-растления» был
принят, однако вступление его в
силу было… перенесено почти
на 2 года – на 1 сентября 2012
года. Что стало причиной 
«отсрочки» – неизвестно. Пред-
ложение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ заключалось в поэтап-

ном введении закона в силу, на-
чиная со статей, не требующих
новых подзаконных актов.
     Выслушав реплику Романо-
вича, большинство Московской
областной Думы словно по при-
вычке ответило отрицательным
голосованием. Комментируя по-
зицию коллег, политик подчерк-
нул, что они отвергли
инициативу, имеющую «острый
антипедофильский характер».
«Нет слов», – заключил Алек-
сандр Романович.

Большинство Московской областной Думы не желает слушать оп-
позицию, даже если предлагаемые ею законопроекты носят не по-
литизированный, а вполне «общечеловеческий» характер, не
вызывающий возражений у политиков любых направлений. Отри-
цательный отзыв областного правительства автоматически гаран-
тирует аналогичную и послушную реакцию думского большинства.
Это в очередной раз показало голосование депутатов региональ-
ного парламента 13 октября.

Если предложено оппозицией, 
отклонить!

      Кроме того, поправки в областной закон о бюд-
жете-2011 включали выделение дополнительных
50 000 тыс. рублей на освещение деятельности ор-

ганов исполнительной власти Московской области
в электронных СМИ и выделение 4000 тыс. рублей
на изготовление типографской продукции для пра-
вительства. Мы посчитали несправедливым финан-
сирование пропаганды успехов правительства за
счет налогов граждан и предприятий!
      При рассмотрении бюджета на 2011 год мы вно-
сили предложения о повышении расходов на обя-
зательное медицинское страхование, об
индексации заработной платы работникам бюджет-
ной сферы, о сокращении расходов на содержание
административного аппарата. Среди других наших
законодательных инициатив были поправки в зако-
нопроекты о регулировании земельных отношений
и о государственном контроле  в сфере содержания
и ремонта газового оборудования  многоквартир-
ных домов и др.

      «О льготном налогообложении в Московской
области», предполагающий льготы, предоставляе-
мые предприятиям, производящим товары для
детей;
      «О гарантиях равенства парламентских партий
при освещении их деятельности государственными
региональными и муниципальными средствами
массовой информации»;
      «О компенсации расходов на проезд к месту
учебы и обратно отдельным категориям обучаю-
щихся»;
      «О мерах по защите населения Московской
области от неблагоприятного воздействия безнад-
зорных животных»;

      Мы предложили поправки в законы «О профи-
лактике наркомании и токсикомании на территории
Московской области» и «О лицензировании рознич-
ной продажи алкогольной продукции в Московской
области».

      «О внесении изменений в ст. 54 закона Россий-
ской Федерации «Об образовании» в части выплаты
надбавки педагогическому работнику федераль-
ного государственного образовательного учрежде-
ния среднего профессионального образования за
наличие ученой степени;
      «О внесении изменений в отдельные законода-
тельные акты РФ по введению запрета на исполь-
зование автомобильных дорог на платной основе;
       «О внесении изменений в закон «О социальной за-
щите инвалидов в Российской Федерации» в части со-
вершенствования системы реабилитации инвалидов;
      «О внесении изменений в ст. 374 Трудового ко-
декса Российской Федерации», касающуюся гаран-
тий работникам, входящим в состав выборных
профсоюзных органов.
      К сожалению, по причине активного противо-
стояния нам послушного большинства областной
Думы, многие из перечисленных законодательных
инициатив были отклонены.  А жаль!

Депутаты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Мособлдуме 

ГОД 2011 

Ранее нами были подготовлены и 
вынесены на рассмотрение Московской
областной Думы законы: 

Мы предложили коллегам по Московской
областной Думе рассмотреть поправки в
федеральные законы, разработанные 
нашими коллегами – депутатами фракции
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Государствен-
ной Думы. Среди них:

•   увеличение расходов правительства в
сумме 251 958 тыс. рублей на обеспечение
его деятельности, в том числе – выделение
15 000 тыс. рублей на оплату аренды допол-
нительных служебных помещений на Сла-
вянской площади в Москве;
•   213 652 тыс. рублей на содержание пра-
вительственных зданий на ул. Сретенка;
•   58 955 тыс. рублей на обеспечение транс-
портного обслуживания государственных
органов Московской области.
•   Нам показалось слишком щедрым по-
дарком к 10-летию Праздника труда в Мос-
ковской области выделение 1250 тыс.
рублей на организацию торжественного
приема.
•   Мы усомнились в справедливости выде-
ления 60 000 тыс. рублей Подольскому му-
ниципальному району на погашение
заемных средств, а также выделения 35 000
тыс. рублей Ступинскому району также на
оплату долгов.

Обсуждая поправки в закон о бюджете
Московской области на 2011 год, пред-
ложенные правительством области,
фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
поставила под сомнение целесообраз-
ность расходов бюджета по целому ряду
статей. Вот лишь некоторые из них:

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ФРАКЦИЯ 
СРАЖАЛАСЬ ДО ПОСЛЕДНЕГО
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